
平成 27 年 1 月 27 日	 

議	 事	 録	 
会議名	 平成２６年度第２回理事会	 

No.	 理事会－０１３	 文責	 岸田	 

開催日時	 平成 27 年 1 月 11 日（日）13:30～16:30	 開催場所	 辟雍会館第４会議室	 

出席者	 

【敬称略】	 

13 期	 立花、15 期	 荒井、18 期	 関、中谷、岸田	 20 期	 川田、25 期	 神田、	 

30 期	 野久尾、根本	 【監事】25 期	 宮下、30 期	 湊	 【議長・副議長】16 期	 川上	 

【常任顧問】1 期	 野村、7 期	 丸山	 

会議の目的	 定時理事会	 

内容	 

【理事会開催に必要な定足数の確認】 
理事総数１４名中９名の出席があり、理事会開催に必要な過半数出席の要件は満たしている。 
【議事】 
１．会報第 2号の準備状況	 （添付資料①参照） 

① 卒業生に印鑑を贈呈する際に配布するため 3月発行予定であるが予定通り進んでいる。 
（同時に同窓会入会の手続きをとることとする。） 

② 配布は 34期までとし名簿の整理を急ぐ。 
③ 寄付のお願い、名簿整理のお願い、寄付の使い方の説明、ＨＰへの入り方の簡単な説明を 
別刷りし同封する。 

④ 卒業する生徒会長から卒業へむけて、あるいは同窓会に対する文章を書いてもらい 
会報に載せるという提案があり検討する。 

⑤ 3月に発送が済んだら 35期以降の名簿整理も始める。（同窓会での使用に限定することを明記） 
⑥ 現在、名簿をもらった期に会報を送っているが 35期以降を一気に集めてそれをもとに懇親会や 

70周年記念行事の案内をした場合、対応可能な人数以上が参加する可能性が出てくる。 
かといって名簿を集めるだけで何の案内もできないのでは不信感をあおるだけなので 
慎重に進めていきたい。 

２．イベント関連 
①	 懇親会 
	 	 5月 10日（日）で第２むさしのホール（1階、２階とも）押さえたが、常任幹事会と同日のほうが 
	 	 いいのではないかという意見が出たので６月に可能な日があるか再度生協と交渉する。 
②	 恩師と行く温泉旅行（添付資料②） 
	 	 実施時期や募集人数などを最終確認した。 

期日	 	 ３月 21日（土）～22日（日） 
宿泊先	 ニューウェルシティ湯河原（静岡県熱海市） 
○毎年恒例の行事は会報に必ず載せていくべきという意見が出た。 
応募者数が予定を超えた場合は先着順ということで対応することとする。 
今回は恩師全員、理事・監事全員、それまでの参加者に連絡するとともにＨＰに掲載する。 

	 	 	 	 	 ○一年間の行事予定を会報に載せることを検討する。 
３．70周年記念事業 
	 	 ①	 学校側が主催。同窓会は全面的に協力。 
 



②実施は 2017年 4月 22日（土）か 23日(日)が候補日として上がっている。 
	 	 	 	 （4月 26日が創立記念日のためその前の土日を想定） 
	 	 ③学校側の担当は村上先生、田崎先生、盛内先生。同窓会側の担当は荒井さん、野久尾さん、根本さん。	 	  
	 	 ④12月 6日に初会合を開いた。（荒井さんは所用にて欠席） 
	 	 	 	 中学校としての方針を聞きたかったがまだ決まっていないということでフリートークとなった。 
	 	 	 	 以下が個人的な考えも含め学校側の考え。 
	 	 	 	 ・基本は生徒全員参加の祝典プラス生協での懇親会、記念誌の刊行。 
	 	 	 	 ・60周年の際には「60年のあゆみ」という記念誌と先生方の研究誌（書店で販売している）を発行。 
	 	 	 	 ・70周年でも同様の冊子を作りたい。 
	 	 	 	 ・同窓会には資金面（60周年では「60年のあゆみ」を購入してもらい助かった）と講演会の 
	 	 	 	 	 講演者の選出や交渉などのサポート、また同窓生へのアナウンスなどでの動員効果を期待する。 
	 	 	 	 ・講演会は、在校生へのひとつの機会ととらえているので、OBによる講演のほうがより望ましく、

そのルートも同窓会にはあると思うので協力してほしい。 
	 ４．HP運営 
	 	 	 ①	 平成 25年度に了承された改修費 60万円の内訳は改善と旧データの復活にそれぞれ 30万円の予定。 
	 	 	 ②	 第一にすることは旧 HP担当者、新 HPの前担当者それぞれからの引継ぎであるが 
	 	 	 	 	 ある程度コンピューターの知識がないと難しく、マニュアル化できるよう努力中である。 
	 	 	 ③	 旧 HPの記事を新 HPにアップできる様作成業者との話し合いを暮れに行ったが、140ページ分 

あり見積もりは 285,000円（税込：307,800円）。 
	 	 	 ④	 まだ改善点のリストアップが終わっていないが、終わった段階でプロに頼むのか、 

こちらでできるか検討する。 
	 	 	 ⑤	 旧 HPのほうが投稿は多く、新 HPへの登録は現在 350人位でなかなか増えない。一般会員が 
	 	 	 	 	 簡単に入っていけて、投稿もしやすくなるよう改善する。 
５．母校生徒の職場見学支援 
	 	 ①	 三井住友信託銀行のような会社見学会を行っているところがあれば知らせてほしい。 
	 	 ②	 同窓会としても学校側の希望を聞いて具体化できるか、その方向で検討する。 
６．現時点での会計報告 
	 	 ①	 記載方法をよりわかり易くするように話し合った。 

	 以上 
 
 
 
 

 


